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Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie 

vom 21.12.23 

Anwesend: Antonia, Judith, Martin, Max, Paul 

Moderation: n/a 

Protokoll: Max 

 

TO 

 

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO 

TOP 2: Bericht des Präsidiums über das letzte Jahr (Paul in Vertretung des Präsidiums) 

TOP 3: Umsetzung offener Finanzbeschlüsse 

TOP 4: FSI Raum winterfest machen 

TOP 5: Studentische Mitglieder in Kommissionen: Wie verfahren, wir wenn sich mehrere 

Personen auf ein Amt melden? 
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TOP und Thema Verantwortlich 

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO 

Wegen der Mail von FSI Geschichte muss sich nochmal jemand der weiß was 

gemeint ist melden. Wird vertagt. 

Protokoll der letzten Woche ohne Einwände verabschiedet. 

 

 

TOP 2 Bericht des Präsidiums über das letzte Jahr 

Gemeinsames betrachten des Videogrußes.  

 

Paul 

TOP 3 Umsetzung offener Finanzbeschlüsse 

Dieses Jahr können wir das Budget nicht wie letztes mal beschlossen umsetzen. 

Entweder wir erklären diese als nichtig und setzen sie nicht um. Oder wir setzen 

sie trotzdem um und sie gehen eventuell vom Budget des neuen Jahres ab.  

Würde uns das Geld fehlen? 

Problem: wir wissen oft erst sehr spät wie das mit unseren Finanzen genau 

aussieht. 

Vorplanen ist an sich kein Problem, wir haben gewisse gefixte Ausgaben, den 

Rest könnte man überschlagen. 

Das Überschlagen wird jetzt eher nichts. Wir können das auf einen zukünftigen 

Termin verschieben, wenn Roman zum Planen da wäre. Wir haben die 

Beschlüsse so schon gemacht und standen im letzten Jahr auch sehr gut da, 

deswegen sollten wir die Anschaffungen trotzdem machen. 

Stimmt zu. 

In die TO der nächsten Sitzung die Verantwortlichkeiten für die Anschaffungen 

und Finanzplan setzen.  

Beschluss: Wir beschließen die Finanzbeschlüsse der letzten Sitzung im neuen 

Jahr zu tätigen.  

 

Paul 

 

 

Martin 

Max 

Paul 

 

Martin 

Antonia 

Einstimmig 

angenommen 

TOP 4 FSI Raum winterfest machen 

Gemeinsames aufräumen und verderbliches wegschmeißen/verbrauchen. 

 

 

 

Gemeinsam 
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TOP 5 Studentische Mitglieder in Kommissionen: Wie verfahren, wir 

wenn sich mehrere Personen auf ein Amt melden? 

Verfahren zur Regelung von studentischer Besetzung von gewissen Ämtern. 

Bzw. wollen wir das als unser Problem annehmen? 

Es geht vor allem darum, was wir machen wenn sich mehrere Personen melden. 

Es geht vor allem auch um die Kommunikation von Seiten des Instituts. Wenn 

wir da mitentscheiden sollen, sollte das nicht über eine dritte Instanz laufen 

müssen. 

Konzept: Es wäre sinnvoll, wenn die Aufträge und Ausschreibungen auch ihren 

Weg zu uns finden. Dann könnten wir uns auch die Zeit nehmen, die wir 

brauchen, um den Prozess in Gang zu bringen und ordentlich mit der Fachschaft 

zu kommunizieren. 

Dafür vielleicht ein Treffen mit Institutsvertretern. 

Konzept festhalten? Oder variiert das zu sehr? 

Konzept Vorschlag: 

1. 2 Wochen Zeit für solche Prozesse. 

2. In der ersten Woche Einladung zum Plenum in der nächsten Woche 

3. Regelung im Plenum, wenn es mehrere Bewerber gibt. Bei der Auswahl 

wird auf die Inhalte der Kommission geachtet und die beste Kandidat*in 

ausgewählt. Zudem wird darauf geachtet, dass die Kandidat*in die 

Position der FSI vertritt. 

4. Falls sich niemand meldet, wird ein FSI-Mitglied dafür, unter den 

gleichen Kriterien, bestimmt. 

5. Die ausgewählte Person ist verpflichtet der FSI Bericht zu erstatten.  

Wie Kommunikation angehen? Reicht eine E-Mail? 

Ein direktes Gespräch wäre schöner. 

 

Würde erstmal in den AK Studienordnung übernommen werden, da dieser 

sowieso viel Kommunikation mit dem Institut haben wird. 

 

Paul 

Martin 

Paul 

Antonia 

 

Paul 

Antonia 

 

Einstimmig 

angenommen 

 

 

 

 

Paul 

Martin 

Paul 

  

  

  

  

 


